
 

どうもよっしです。 

 

今日は端的に大事なことを。 

 

 

フォーカスの講義でお伝えしてきましたが、 

他の選択肢を根絶やしにするってことは 

本当に本当に本当に大切です。 

 

やると決めたこと（ここではこのレポートを読む）以外の選択肢を消す。 

 

テレビ、スマホ、ユーチューブ、全て止める。 

 

邪魔を排除してから読むと頭により入ってくるし、 

集中して短時間で読むことにもつながります。 

 

 



これがフォーカス。 

 

 

凡人のサラリーマンだった私が、 

ここまでこれたのも、無駄が少なかったからだと言えます。 

 

いや、もちろん凡人なので、遠回りはしてますよ。 

 

してますけど、それにしても 20代で月収 700万円となれば 

なかなかお目に書かれる世界ではないと思うんですね。 

 

もちろんもっと上の人もたくさんいます。 

 

 

で、何に絞ったのかというとコンテンツビジネスですね。 

 

それはコアや SBSでもお伝えしている物です。 

 



 

というかコンテンツ、情報なしにこの世は成長しないわけで、 

人生の全ステージでこの『情報』が鍵を握ってます。 

 

 

『結婚、仕事、収入、恋愛』 

 

 

・好きな異性に、相手に提供して信頼してもらう 

 

・収入をあげるためには知識を貯め、行動する 

 

・仕事で結果を出すには『正しい方向で膨大な量を迅速にこなす』 

 

 

これらが大切だと、知っているかどうか、 

その情報をもっているかどうか、ですから。 

 



もちろん、もってなかったら確実も収入は上がらないわけで、 

アイデアや企画力、知識がない限り富は集まらないんです。 

 

あっちこっちに手を出してどっちつかずでどれも結果がでない、 

なんてこともよく聞くと思うんですが、これが原因です。 

 

 

で、東進ハイスクールとか教育番組、知識番組などなど 

なくならないし発展し続けるのは当然です。 

 

 

林修先生も現代文の先生なのに関係ない雑学とか 

知識の番組とかバンバン出てるらしいですよね。 

 

教育者、というポジションは異常に強い。 

 

 

日本を潰すなら教育を潰せばいい、と言うくらいに、 



情報や教育は揺るがない土台なわけです。 

 

 

まあそれは話が大きすぎたとしても、 

コンテンツを持つもの持たないもので差が広がります。 

 

個人がもっとも安全にかつ迅速に、 

富を得ていくには欠かせないと思うんですね。 

 

これまでの経験から。 

 

 

1 ヶ月 1 万円の経費で 700 万円の純利益なので、金銭的リスクが無いっ

てのは本当に大きいですよ。 

 

いや本当にでかいです。 

 

 



 

投資で 1 ヶ月 500万円溶かす、人もいますしね。 

それもリスクだし、知識不足だと言われる世界でもあります、 

自分の裁量ではどうしようもないケースだってあるし。 

 

 

 

でも、コンテンツは、メルマガ、レポート、動画等、全て貯まり続けます。 

 

勝手に働き続ける部隊がどんどん増えていくわけですね。 

 

 

当たり前のように不労所得なんて出来上がりますし、 

勝手に働いて、勝手に提供しまくって、感謝されるのも 

全部当たり前です。 

 

 

保管、共有、教育、集客、販売、すべてコンテンツでされていくからです、



勝手に。 

 

 

 

そのためにですが、少しずつ進んでこうよってことなんですね。 

 

誰でも彼でも成功できるなんて言わないし、 

そんな甘い世界でもないです。 

 

ただ、コンテンツは勉強した分、絶対に貯まり続けるんだから、 

それは初心者だろうが上級者だろうが関係ないです。 

 

やったらやった分、ですから。 

 

 

やったらやった分コンテンツ、つまり資産は貯まり続けて、 

富を与え続けてくれる時代にいるって事なので。 

 



 

非常にシンプルです。 

 

積み重ねていくだけです。 

 

しっかりちゃっかり積み重ねていく。 

 

そんな人生。 

 

 

後は勝手に結果が出る、でなければ修正。 

 

これだけです。 

 

 

これだけで確実に誰も積み重なっていきます。 

 

ポイントは誰でも確実にやれば積み重なるということです。 



 

 

質のいい自動販売機がガンガン増えていくイメージですね。 

 

今日は 5万円か、その自販機が 6台あるから 

日給 30万円ね、経費 1万円で利益 29万円。 

 

本当にこんな人はたくさんいます。 

 

 

3 ヶ月前までネットビジネスさえしらないし、ビジネスなんてやったことない

人でも達成するんだからめちゃ速いです。 

 

そんな世界。 

 

 

じゃあ少しずつでも積み重ねてみたい、そう思ってもらえると思うんです

ね。 



 

 

 

資本主義社会ってのはある意味、ある意味ですけど、 

非常に楽で、やったやつからマネーゲームから抜け出せます。 

 

 

弱者が強者にとかそういう話ではなくて、しっかり積み重ねさえすれば、 

勝てる可能性が極めて高いってことです。 

 

わざと不満をうまないようにしているのもありますけど、 

それはここでは置いておきます。 

 

とにかくやれば勝てる時代。 

 

 

 

ネットがない時代、それこそ大昔とか、もう決まって生まれてくるんです



よ。 

 

お前は出世なんてできない、だって家系がそうだから。 

 

オワタ、です。 

 

 

ひっくり返すとかそういう概念自体ないんです、だってもう決まってるか

ら。 

 

 

そういう感じで、この世界良くないじゃん？ 

 

頑張っても家系とかで決められてたら頑張ったって意味ないじゃん。 

 

 

そう思う人が増えて、不満が募った結果、 

なんやかんやあって今の制度になってるわけです。 



 

まあ不満は絶えないですけどねｗ 

 

 

 

でもそんな時代と比べると非常にシンプルでわかりやすいですよね、 

やった分だけやったやつだけ、ゲームを優位にすすめれる。 

 

えげつない時代になったなぁーと思います。 

 

生まれるのが 10年早くても多分今のようにはなってないですね、 

そう考えると恐ろしいな・・・ 

 

 

 

で、個人がどんどん強くなっていきますよ、 

企業が満たせないニーズどんどん満たしていけます。 

 



当たり前ですね、まさに最強の小舟時代、到来。 

 

 

しかも、日本人は余暇の時間もあるし、日本は他国と比べても 

生活水準が異常に高いので、平和ボケレベルがヤバいです。 

 

 

この前も友達に、副業について聞かれたので話してたら、 

1 ヶ月経っても全く何もやってなかったので、「おい！！」なんて言ったりし

ました。 

 

別にある程度収入はあるし生きて幾分には苦労しないです。 

 

 

水準が高すぎて、危機感が無いとも言えます。 

 

 

 



でもみんな危機感がない状態だからこそ、 

危機感もってやればそれだけで価値があるってことです。 

 

誰もやらないから。 

 

誰もやらないので、みんな音声聞いて、本読んで、こんなことほぼほぼし

ないだろうし、 

みんながそうなので、ちょっとでもやれば後はその好循環に入るだけでい

いです。 

 

 

さっきも言いましたが、 

そういった中でコンテンツ作っていけば、 

 

 

集客から信頼、モノが売れる感謝とか全部できます、仕組みのレールも

増えるし、 

リスクも抑えまくって、ほぼお金もかからない。 



 

なのに収入はぐんぐん増えていく。 

 

大損することもないし、本当にすばらしいなと。 

 

 

 

とかいっても数年前までサラリーマンだったよっしのぺーぺーのレベルで

すから。 

 

 

プロ選手とか大御所の方とかと比べるとまだまだです、 

でもそれを異世界のモノとして見るんじゃなくて、 

 

 

『この人らにできたんなら僕にもできるよな』 

『でもちゃんとやらないと絶対ダメだわな』 

『今から資産積み重ねていけば何も遅くないやん』 



 

くらいで思って積み重ねて行こうよってことです。 

 

 

 

勉強して行動すれば思考力が鍛えられていきます。 

 

 

 

思考できれば自分を客観視できるようになるし、 

色んなものと比べたり自分に足りない物も見えてきます。 

 

それでまた成長できる。 

 

 

 

知識とか資格とかそんなもん一切なくても始めれます。 

パソコンはできれば持っておいてくださいね。 



 

時間がないという友達もいますが、チャッカリテレビ見てます、 

普段は怒らないよっしですが、・・・怒りませんでしたよ。 

 

時間がないとは言わせない。 

 

30分くらい何とか捻出していきましょう。 

 

 

 

そんなビジネス、ビジネスって言い方は好きじゃないですね。 

今まで必要とされてきた学歴なんかも一切いらないですからね。 

 

 

『た、確かに、ほんじゃやってみるか』 

 

と思ってきたでしょうか？ 

 



 

今まで上手くいかないこともそりゃあったでしょうけども、 

その場合はそれをしっかり認めて、やり方変える、それだけです。 

 

 

私の友達も恋愛面でそれを経験していますけど、 

なかなか頑固者というか笑 

 

 

もうね、素直に認めてやっていくしかないですよ、 

上手くいかない事実を受け止めてやっていく。 

 

これは非常に大切過ぎるので。 

 

 

何かおかしいから上手くいってないので、図星や弱点を直視できる人は 

後は勝手に成功していきます、克服できるんだから当然ですよね。 

 



積み重ねていきましょう。 

 

 

 

ではでは。 

 

 

 

 


